



Projekt Olympiade 2016

18.07.2011 22:21:03 |

Mit Unterstützung der regionalen Sponsoren kann die SSG Erlangen wieder eine Spitzenförderung für Talente anbieten. Ziel ist die Olympia-Teilnahme eines Schwimmtalentes aus der Region im Jahre 2016 bei den Olympischen Spielen in Rio. Dazu verlängert auch der Bayerische Schwimmverband seinen Vertrag mit Stützpunkt-Trainer Roland Böller vorzeitig.

Mit Unterstützung der regionalen [Sponsoren](#) kann die SSG Erlangen wieder eine Spitzenförderung für Talente anbieten. Ziel ist die Olympia-Teilnahme eines Schwimmtalentes aus der Region im Jahre 2016 bei den Olympischen Spielen in Rio. Dazu verlängert auch der Bayerische Schwimmverband seinen Vertrag mit Stützpunkt-Trainer Roland Böller vorzeitig.



Seinen Master-Plan erläutert Roland Böller bei einem Interview im FrankenFernsehen:

www.regio-tv-stream.de/frankentv/sportsbar/index.php

(zweiter Beitrag nach dem 1.FCN, bitte bei Bedarf vorspulen).

und auch die Druck-Presse berichtet ausgiebig über das Projekt Olympiade 2016:

<http://www.nordbayern.de/region/erlangen/die-olympischen-spiele-2016-im-visier-1.1364233>

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

